

Kurzprotokoll der Kreishauptversammlung des Kreises IV vom 30. August 2019 in Vöhringen

Anwesende: 1. Kreissportwart Roland Ochs
2. Kreissportwart Christian Reiser
Kreisspielleiter Mathias Sommer
Kreisschiedsrichterwart Alex Merk
Kreisjugendwart Manfred Müller
Kreispressewart Wolfgang Seruset
Vertreter von 11 Kegelclubs

Abwesende: 1. Bezirkssportwart Karl Nieselberger (entschuldigt)
2. Bezirkssportwart Reinhold Below (entschuldigt)
Bezirksschiedsrichterwartin Barbara Beck (entschuldigt)
Bezirksvorsitzender Karl-Heinz Musikant (entschuldigt)
Kreisschifführerin Cordula Endres (entschuldigt)

Gäste: Lothar Hein (Spielleiter Frauen im BSKV)

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Ehrung verstorbener Mitglieder
2. Bericht Kreissportwart etc.
3. Saison 2019 / 2020 (Spielbetrieb und Kreispokal)
4. Kreismeisterschaften (wer, wo und wie gespielt wird? Bahnanlagen)
5. Neues aus dem Bezirk / BSKV
6. Anträge
7. Verschiedenes und Wünsche

Beginn: 19:10 Uhr

Zu TOP 1:

Der Kreissportwart Roland Ochs begrüßt die Anwesenden recht herzlich, insbesondere den Gast Lothar Hein, sowie die Kreisspitze, namentlich: Mathias Sommer, Christian Reiser, Manfred Müller, Alex Merk und Wolfgang Seruset. Alle Eingeladenen aus dem Bezirk können heute an der Versammlung wegen einer Sitzung im Bezirk 1 / 2 nicht teilnehmen. Er eröffnet die Versammlung. Die Tagesordnungspunkte werden vorgelesen und von den Anwesenden akzeptiert. Im Anschluss erheben sich die Anwesenden zum Gedenken an die verstorbenen Kegelkameradinnen und Kegelkameraden.

Zu TOP 2:

Es folgt der Bericht des Kreissportwartes.
Zum Bericht des Kreisjugendwartes: Die Mannschaftsaufteilungen im Bezirk und Kreis werden erklärt. Einwurf von Roland Ochs: Das Einlegeblatt der Jugendlichen muss sauber geführt werden, da ein falscher und / oder fehlender Eintrag eine Ahndungsgebühr nach sich zieht.
Bericht Kreispressewart: Homepages der einzelnen Vereine sind teilweise in einem schlechten Zustand. Es erfolgt die Bitte, die zu verbessern.

Protokoll der Kreishauptversammlung vom 30. August 2019

Zu TOP 3:

Es erfolgt der Bericht zur neuen Saison 2019 / 2020.

Für den Kreisklassenpokal melden sich folgende Vereine (incl. Anzahl der Mannschaften):

- Weißenhorn: 1 Mannschaft
- Ichenhausen / Günzburg: 2 Mannschaften
- Gerlenhofen: 2 Mannschaften
- Senden: keine
- Burgau: 1 Mannschaft
- Finningen: 1 Mannschaft
- Vöhringen: 2 Mannschaften
- Krumbach: 1 Mannschaft
- Thal: 2 Mannschaften
- Jedesheim: 1 Mannschaft
- Klosterbeuren: 1 Mannschaft

Paarungen und Termine werden von Mathias Sommer verteilt.

Zu TOP 4:

Nun erfolgt der Bericht über die in der folgenden Saison zu spielenden Kreismeisterschaften. Vor allem muss besprochen werden, wer seine Bahnanlagen für welche Kreismeisterschaften zur Verfügung stellen und wie gespielt wird.

Zu TOP 5:

Neuer Schiedsrichterwart im Verband ist Barbara Beck.

Die Aushilfen werden von vier auf sechs erhöht.

Wenn eine Mannschaft zu spät zum Spiel kommt, muss das Spiel dennoch begonnen und gespielt werden. Die Entscheidung, ob das Spiel gewertet wird, obliegt dem Spielleiter.

Meldung der Vereine beim Seniorenpokal:

- Vöhringen: A + B
- Thal: A
- Finningen: A
- Gerlenhofen: A
- Weißenhorn: B

Meldung der Vereine bei der Vereinsmeisterschaft:

- Vöhringen: A + B
- Thal: A
- Finningen: -
- Gerlenhofen: -
- Weißenhorn: -

Protokoll der Kreishauptversammlung vom 30. August 2019

Zu TOP 6 + 7:

Es sind keine Anträge sowie Wünsche eingegangen.

Zu TOP 7:

Zum Ende wird Johann Diebolder, langjähriger Sportwart des Klosterbeurer SK geehrt und verabschiedet.

Die Kreishauptversammlung wird um 20:50 Uhr mit unserem Sportgruß drei kräftigen "Gut Holz" beendet.

Ende: 20:50 Uhr

gez.

Roland Ochs
Kreissportwart

Cordula Endres
Kreisschriftführerin